

chère Marie-Sophie et cher Denis,

En méditant sur votre livre des lectures, je pensais à cette parole de Jeanne d'Arc : "Dieu, premier service". Pourquoi ? Parce que vous allez reconnaître que Dieu vous préoccupait, qu'Il était là toujours alors vous dans toutes vos voies, mais vous ne le voyiez pas sous le regard précis, c'est ce qui frustre Dieu à Jésus : "Dieu était là et je ne le vois pas". Oui, Dieu se manifeste comme dans un éclair, dans un instant miraculeux où on ne peut reproduire à volonté. C'est une grâce, un mystère. "Dieu premier service" parce qu'Il est le premier servant, le premier à l'écouter, Il est bien plus aimant qu'aimé, bien plus priant que prié. Parce que vous allez faire en lui, ce que vous étiez à son écoute, vous l'avez reconnu à l'ouïe ou vos coeurs.

Pour Dieu, il n'y a pas d'âge, c'est à tout moment de l'existence qu'un jour, une heure, un instant nous sentons qu'Il est là et qu'Il a toujours été là.

"En dehors de moi vous ne pourrez rien faire". "Demandez dans mon amour". "Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés". "Soyez toujours dans la joie". C'est vous qui allez choisir ces lectures, ces paroles. Elles sont la charte de votre amour, parlez-y toujours, surtout dans les moments où vous ne venez pas dans l'autre, c'est à dire dans de vos personnellement qu'elles sont adressées. Si vous recevez comme un don de Dieu le fait d'être seul devant lui, il vous sera possible à partir de cette solitude de rejoindre l'autre, le renconter en vérité, de veiller une vraie relation entre vous deux.

Si toi, Marie-Sophie, tu trouves Dieu dans la solitudo de ton cœur et si il en est de même pour toi. Demain, alors c'est le seul vrai, unique Dieu qui vous rassemble, vous unit et vous pourrez devenir épouse, époux, faire alliance, être amis au sens de l'amitié dont parle Jésus. Vous pourrez fonder une famille, former une communauté, vivre ensemble au sens fort du terme, sans seulement vous frôler, ce qui malheureusement se réalise trop souvent. Sans vous accrocher l'un à l'autre, l'amour unit. Il n'est pas fusionnel.

Pourquoi cette résistance devant Dieu ? Parce qu'en elle meurt la Vie et moi insatisfait, egoïste et immature pour donner naissance au moi nouveau, ressuscité.

"Donner envers dans le Christ", c'est faire une intégrité personnelle avec Dieu en se donnant à l'autre, aux autres, car ce qu'on a de meilleur et de plus cher ne peut rester tel qu'en étant partagé. Le fruit du passage pascal est bien le franchissement de toutes nos limites, nos refus, nos blessures pour nous retrouver enfin dans cette union à Dieu si particulière qui est toute de respect, de dignité, de bonté pour tous ceux que nous rencontrons.

"Donner envers l'amour du Christ", c'est être à l'écoute de sa Parole, une parole qui interpelle, donne à chacun la parole dans le respect mutuel, elle ouvre un espace de liberté et de responsabilité; une parole qui fait place aux questions, aux interrogations et refuse les certitudes à leur marche qui sont souvent source de conflits.

Aujourd'hui, c'est Pâques parce que tout ritelement se célèbre dans la joie pascale. C'est Pâques, parce que vous êtes en tous les deux au nom du Christ, dans son éminence, dans son amour.

c'est Pâques d'un jour à l'autre et, grâce à vous, c'est Pâques pour nous tous qui vous entourons, vous aimons. Votre chemin qui s'ouvre à vous dans cette joie pascale, y compris les épreuves que vous aurez à traverser, parce que cette joie est mêlée à toutes nos angoisses et nos peurs, à nos questions sur le sens profond des choses et de la vie.

La nuit n'est jamais totalement noire, l'aurore commence toujours à poindre mais nous ne la percevons pas, il faut la patience dans la foi.

Ainsi vous tenez au pouvoir du Ressuscité, car vous êtes renouvelés en lui, via Jésus à vous avec un aménagement de vos vies, mais il s'agit d'un changement de vos vies. On dit trop rapidement qu'on ne change pas, c'est faux, puisque c'est Jésus lui-même qui opère le changement par la foi. Le Christ fait route avec vous

3

depuis toujours. Il est là et le sera toujours. "Faites-lui confiance et lui il agira" devant nos dos un peu moins. Demander en sa présence, c'est aussi que vous pourrez évoluer dans votre relation, avancer, créer, donner la vie. Et tout cela se vivra dans l'ordinaire des jours, sans éclat, dans la simplicité du quotidien et des rencontres, ce qui faisait dire à Jean Vianier : "la résurrection est quelque chose de très pauvre... qu'est-ce que fait Jésus ? Il rencontre une femme, Marie de Magdala, quelques hommes : la transmission de la foi se fait à travers des rencontres personnelles... la religion de Jésus n'est pas une religion de dogme et de rité, c'est la rencontre avec un homme qui s'appelle Jésus : et cet homme, c'est aussi le Fils de Dieu. Donc, tout est basé sur une rencontre amicale, une rencontre de cœur à cœur" - (citation notée à côté d'un entrefeuille, je ne suis plus dans quel journal. Peut-être Panorama?)

Voilà ce que je vous souhaite à tous les deux. Que cette flamme de résurrection brille dans votre vie, dans tous vos faits et gestes. Qui à votre contact, vos enfants, vos familles, vos amis et tous ceux et celles que vous rencontrerez soient touchés d'une manière ou d'une autre, par la présence du Ressuscité. Oui, la résurrection est une confidence de bouchée à oreille, une proximité. C'est un murmure de joie affectueuse, une douce émanation d'amour et de paix. Elle renouvelle tout. Bonne route chère Marie. Sophie et bien Denis.

Mettez votre joie dans le Seigneur,  
Il consillera les désirs de vos coeurs.